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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 650 presentata dalla Consigliera Gancia,
inerente a "ARPEA - Bando per la nomina del nuovo direttore"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 650,
presentata dalla Consigliera Gancia, che la illustra.

GANCIA Gianna

Grazie, Presidente.
Considerato che in data 21 ottobre 2014, con DGR n. 13-448 è stato nominato il

commissario straordinario di Arpea con scadenza 30 aprile 2015; considerato che, in data 13
aprile 2015, con DGR n. 5-1301 è stato prorogato l'incarico del commissario straordinario entro
e non oltre il 31 ottobre 2015 con la motivazione che erano in corso le procedure per assegnare
ad Arpea anche la gestione delle Ocm (attualmente gestite da Agea OP senza costi per la
Regione Piemonte) e delle quali non si trova traccia nelle dichiarazioni dell'Assessore Ferrero
sullo stato d'avanzamento dell'autorizzazione da parte del Mipaaf; considerato, inoltre, che la
stessa DGR del 13 aprile 2015 indicava l'avvio delle procedure per la nomina del nuovo
direttore per la quale sembrerebbe necessario modificare la legge regionale istitutiva di Arpea
che fissa in cinque anni il tempo di nomina, mentre la vigente legislazione del Governo Renzi
fissa come termine tre anni (prorogabili una sola volta); considerato che il commissario
straordinario attualmente in carica al momento della sua nomina non sembrerebbe avere i
requisiti necessari per la nomina a direttore di Arpea; considerato che per la nomina del nuovo
direttore sembrerebbe necessario, per i motivi sopra esposti, modificare la legge regionale 21
giugno 2002, n. 16 istitutiva di Arpea, almeno per quella parte che riguarda la durata
dell'incarico del direttore, con tempi molto lunghi e del tutto incompatibili con la scadenza
dell'incarico (31 ottobre 2015), tanto da insinuare il "sospetto" che si voglia prorogare l'attuale
incarico per "far maturare" al commissario straordinario i requisiti per una sua eventuale
nomina a direttore prima del bando per la sua ricerca. Per quanto sinora esposto,
interroghiamo il Presidente della Giunta regionale per conoscere la tempistica prevista per la
nomina del nuovo direttore, tenendo conto dello stato del procedimento di riconoscimento di
Arpea quale "gestore" delle OCM (attualmente gestite da Agea-OP senza costi per la Regione
Piemonte).

PRESIDENTE

Risponde l'Assessore Ferrero; ne ha facoltà.
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FERRERO Giorgio, Assessore all'agricoltura

Grazie, Presidente.
Per quanto riguarda le procedure finalizzate ad assegnare ad Arpea anche la gestione

delle OCM, si rileva che nelle relazioni presentate alla Giunta regionale dal Commissario sia
stato evidenziato il percorso necessario a tal fine.

Allo stato, è all'esame della Giunta regionale se procedere in tale direzione, tenuto conto
degli oneri finanziari che ne deriverebbero per l'Ente regionale.
Non è che vogliamo assumere i pagamenti dell'OCM per gravare di costi e di lavoro Arpea, ma
nelle direttive ministeriali chiedono per gli Enti pagatori, per mantenere questa qualifica,
abbiano anche i pagamenti delle OCM, cosa che tuttora in Piemonte non facciamo.

Allora, dall'analisi del Commissario, abbiamo rilevato che assumere anche
quest'ulteriore settore di pagamenti graverebbe in termini di costi e personale, ma bisogna
vedere fino a che possiamo farne a meno.

Fermo restando che l'attuale Commissario, all'atto della nomina, possedeva i requisiti
richiesti dallo Statuto di Arpea, si rileva come, in ordine alla tempistica prevista per la nomina
del nuovo Direttore, quest'Assessorato abbia effettuato specifici approfondimenti. Sarà
proposto alla Giunta regionale il provvedimento finalizzato alla copertura dell'incarico non
appena gli stessi saranno completati nel rispetto, per quanto possibile, delle tempistiche della
scadenza. Aggiungo che non abbiamo intenzione di far passare un altro anno prima di
nominare il Direttore, questo sicuramente.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.28 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.36)


